

## Der zehnte Jahrgang der Gesamtschule spendet!

### Ein Herz für Tiere

Obwohl es schon einige Monate her ist, dass sich die Schüler und Schülerinnen des letzten zehnten Jahrgangs (2021/22) mit dem Spaßtag und einer feierlichen Zeugnisübergabe von uns verabschiedeten, wollten es sich einige von ihnen nicht nehmen lassen, die gesammelten Spendengelder aus Parkplatzgebühren und Tombolaerlösen persönlich an das Tierheim Bad Salzuflen zu übergeben.

Wie man leicht erkennen kann, sind Tiere, Spendensammler und die Mitarbeiter des Tierheims sehr glücklich.



### Hilfe für Kinder in Not



Der Verein "Leuchtturm" unterstützt trauernde Kinder und Jugendliche, die nahe Angehörige verloren haben. "Für die meisten Kinder und Jugendlichen ist es in dieser Situation hilfreich, wenn sie sich in einer Kinder- und Jugendtrauergruppe mit Gleichaltrigen austauschen können, die ähnliche Erfahrungen gemacht haben." ([www.leuchtturm-lippe.de](http://www.leuchtturm-lippe.de))

Mit den gesammelten Spendengeldern werden zum Beispiel Raum- und Fahrtkosten, Kosten für Supervision oder Aus- und Fortbildung ehrenamtlicher Mitarbeiter beglichen. Auch Schüler unserer Schule haben von der Hilfe durch Leuchtturm profitiert. Deshalb freuten sich unsere Schüler und Schülerinnen des letzten zehnten Jahrgangs, dem Verein einen Teil der gesammelten Spendengelder überreichen zu können.

